



HOMICIDE

Nouveau cas de meurtre au quartier Avea. Un jeune a tué jeudi dernier à coups de couteau un adolescent de 17 ans, rue Léon Ngwa Endamne, avant de prendre la fuite. La Police judiciaire (PJ) a été chargée de l'enquête.

Page 15

CARBURANTS

Après deux mois de baisse, les prix des carburants, désormais indexés sur les cours mondiaux du brut, sont repartis à la hausse. 10 francs de plus pour l'essence et le gasoil. Ceux du pétrole lampant et du gaz butane restent stables.

Page 8

INTERVIEW

Dans un entretien à l'agence Tass à la veille du tout premier "Sommet Russie-Afrique" qu'a accueilli son pays (24-25 octobre), le président Vladimir Poutine situait ainsi les enjeux et les perspectives de cet important rendez-vous.

Pages 6 & 7

ROUTES : LES TRAVAUX D'HERCULE

EN attendant le coup d'envoi de celui de "La Transgabonaise" (780 km pour 700 milliards de francs), l'Etat doit faire face à de nombreux chantiers, aussi bien dans la capitale qu'à l'intérieur du pays pour répondre à la dégradation avancée de plusieurs itinéraires et tronçons routiers.

Pages 2 & 3



AGRICULTURE

Sur décision de la Commission nationale d'affectation des terres (CNAT), 45 200 hectares de terres viennent d'être attribuées au ministère de l'Agriculture pour des exploitations à Idemba (Ngounié) et dans la Remboue (Estuaire).

Page 6

VOTRE CAHIER DES SPORTS

Rugby : les Springboks au paradis



L'Afrique du Sud a décroché samedi à Yokohama (Japon), aux dépens de l'Angleterre (32-12, dont deux essais de Mapimpi et Kolbe), la couronne mondiale, la troisième de son histoire après celles de 1995 et de 2007.

Page 11

POUR MOI QUOI...

Ils sont franchement uniques dans leur genre les gens de la Cité de l'or noir.

Il n'y a pas longtemps, c'était l'histoire des profanations des tombes au cimetière de «Derrière Telecom». Une affaire qui avait profondément ému et choqué tout le pays. D'ailleurs, on attend jusqu'à ce jour, les conclusions des enquêtes. A peine on sort de ce cauchemar, voilà qu'on apprend qu'au même endroit, des petits malins y ont abattu tous les palmiers et construit des mbanjda pour accueillir les réunions des parents d'élèves. Lesquels y sifflent, assis sur les tombes, le dingimbe et autre musungu.

Oh! Là, là, là, là. On a perdu notre âme. Pas étonnant. On a eu aussi un cas similaire à Mouila-Mangondo. Passée l'émotion, on a vite oublié. Seulement, on est à Port-Gentil, capitale économique et deuxième ville du pays. Donc, c'est différent. Et puis, c'est bizarre. Chaque fois que surviennent des événements malheureux qui ternissent l'image de la Cité, le maire d'arrondissement feint de n'être au courant de rien. Comment ça? Il administre ou il n'administre pas? Oublie-t-il qu'il a placé en ce lieu sensible un gardien qu'il rémunère mensuellement? Et puis abattre des palmiers dans un cimetière, ça se voit à mille lieues non?

Sauf s'il nous dit qu'il est dans les bras de Morphée lorsque les parents d'élèves se réunissent là à 2 heures de la nuit. Et même là encore...

...MAKAYA